

---

FDP Wetterau

## **FDP-LANDTAGSVIZEPRÄSIDENT HAHN GRATULIERT FISEGO**

04.11.2021

---

„Ich gratuliere dem Friedberger Start-Up Fisego Brandschutztechnik um Sophia Reiter und Fabian Goedert herzlich für den tollen Erfolg“, kommentiert Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, Vizepräsident des Hessischen Landtags aus der Wetterau, den Gewinn des Hessischen Gründerpreises in der Kategorie „Gründung aus der Hochschule“ durch das heimische Unternehmen, das aus einem Forschungsprojekt der THM Mittelhessen hervorgegangen ist.

„Bereits seit dem letzten Jahr stehe ich mit den Jungunternehmern im engen Austausch und konnte mich von deren innovativen Idee selbst überzeugen. Unsere Wetterau darf stolz darauf sein, dass hier in Sachen Brandschutz eine Lösung gefunden wurde, die Leben retten kann und wird. Ich bin mir sicher, dass sich Fisego auf dem richtigen Weg befindet, auch dank des brennenden Engagements der Gründer und der Unterstützung der heimischen Kreditwirtschaft“, so Hahn abschließend.